
Эссе 

Если бы я была мэром 

Представить себя мэром, быть мэром нашего города, я полагаю, весьма непросто, 

потому что в городе существует столько проблем, которые нужно решать в экстренном 

порядке. 

Одна из них – дороги. Знаю, что эта проблема извечная, существовала в России 

всегда. Еще Н.В. Гоголь, упоминая наши, российские дороги, говорил об этом, как о 

национальной беде. Так вот, одной из проблем, которой бы я занялась, будучи мэром, – 

дороги. Для начала назначила бы на должность руководителя дорожной службы человека 

неравнодушного к проблемам города, болеющего душой за порученное дело, 

инициативного  и предприимчивого. Я понимаю, что строительство дорог это, прежде всего, 

- финансы, и «спускают» их в муниципалитеты чаще всего к осени. А это значит, что 

строительство дорог начнут осенью-зимой в дождь, а то и в снег. О каком качестве тогда 

можно говорить... Надо поднимать вопрос о том, чтобы деньги на строительство дорог 

поступали нам сюда не в сентябре, а хотя бы в начале марта. 

Как-то в интернете я увидела ролик о том, как строят дороги в Германии. После 

просмотра испытала настоящий шок: стало понятно, почему у нас такие дороги. Не надо 

новейшей техники при строительстве дорог – надо просто добросовестно относиться к 

порученному делу. 

Говоря о наших дорогах, сразу же встает вопрос о безопасной езде. Сколько 

погибло, сколько травмировано людей, сколько поломано техники – статистики нет. А зря... 

Вот когда мы будем располагать данными сведениями по этой проблеме, только тогда 

можно понять всю глобальность поднятого вопроса. 

Тротуары, вернее их отсутствие в городе, – еще одна проблема. А ведь это и жизнь, 

и безопасность жителей Шарьи. Это наша с вами безопасность. Я не имею в виду красивые, 

выложенные плиткой тротуары, а хотя бы дощатые, чтобы, направляясь пешком по своим 

делам, я могла идти по тротуару и меня не окатила бы грязью проезжавшая мимо машина. 

Я пока еще не мэр и вполне может быть, что и не стану им, но я гражданка моего 

города, моей страны и эти проблемы меня волнуют. Я очень хочу, чтобы в нашем городе 

были хорошие дороги, по которым ездить будет приятно и безопасно. 
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